



CE MARDI 13 DÉCEMBRE,

CE N'ÉTAIT PAS LA GRANDE FOULE ET POURTANT CE RASSEMBLEMENT À LA SOUS-PRÉFECTURE D'ALBERTVILLE N'ÉTAIT PAS RIDICULE.

Une bonne centaine des anciens, mais aussi des représentants de plusieurs entreprises, spécialement de l'usine de La Bathie, de la Fonction Publique, etc... On était là pour dénoncer ces plans d'austérité qu'on veut nous faire croire comme inéluctables, pour contrer la crise, une crise que le sys-

m'y suis retrouvée complètement". (Une caissière d'Intermarché).

Si le film est aussi bien fait, ce sera pour nous l'occasion de nous mettre de l'autre côté de la caisse pour comprendre une autre réalité que notre propre travail.

Se connaître mieux, se découvrir, se sentir solidaire de l'autre, c'est le passage obligé pour construire le "**tous ensemble**", notre seule force.



50 RETRAITÉS DE SAVOIE

À LA SALLE DES FÊTES DE STE HÉLÈNE, CE JEUDI, EN CONGRÈS.

A l'écoute, entre autre, des salariées grévistes de la Maison de Retraite Claude Léger à Albertville.

Un moment d'une grande intensité, de découverte, de redécouverte sur le sort que la société est en train de réserver aux personnes du grand âge entrées en grande dépendance.

Au X^{ème} étage, 4 agents pour s'occuper de 40 résidents, la plupart en perte d'autonomie très avancée.

↪ 10 mn pour faire le lever, la toilette, une douche tous les 15 jours : c'est de "l'abattage".

↪ Et pour les repas, à 3, c'est impossible d'être présent auprès de chaque personne. Beaucoup n'arrivent plus à manger seules ; alors ils deviennent dénutris ; la suite ? c'est la porte ouverte aux compléments, aux vitamines...

Les agents sont rappelés pendant leurs jours de repos, pour pallier à des absences pour maladie, mais par la suite, il devient impossible de leur rendre ses jours, ni de les payer.



"On n'a plus les bras nécessaires".

"On est fatigué".

"Il faut 2 Aides-Soignantes en plus à Albertville, et 2 à Moutiers. Des locaux supplémentaires pour les "alzheimer",... etc...".

Les retraités présents ont bien entendu : **CETTE QUESTION DE LA PRISE EN CHARGE DU GRAND ÂGE VA DEVENIR UN DES POINTS D'ATTENTION PRIMORDIALES.**

Nous faisons une petite trêve.

La prochaine "INFO" paraîtra début janvier 2012.

En attendant, nous vous souhaitons à tous de bonnes fêtes de fin d'année et malgré tout cette morosité,

"JOYEUX NOEL"

Bernard Anxionnaz & Françoise Barrachin

